



BELLAS Y CONFIADAS. Miami, E.U., junio 19 (UPI).— Jugando confiadamente con una serpiente gigante en el zoológico de Miami, aparecen las candidatas al título Miss Universo 1984: (De Izq. a Der.) Carol Bahoke, Miss Chile; Donna Rudrum, Miss Australia; Fiorella Ferrari Iglesias, Miss Perú.

Detienen en E.U. Barcos que Pescaban en México

PORT ISABEL, Estados Unidos, junio 19 (UPI).— Los guardacostas estadounidenses informaron hoy que han abordado 140 barcos camaroneiros texanos, acusando a 100 de ellos de violar la ley, en una

campaña para detener la pesca ilegal en aguas territoriales mexicanas.

El jefe de operaciones de la oficina de guardacostas de Corpus Christi, Texas, comandante Rex Engdahl,

—Favor pase a la página 17.



CANÓN DE AGUA. Lima, Perú, junio 19 (UPI).— Un camión de la policía dispara un cañón de agua contra manifestantes antigubernamentales del Ministerio de Finanzas y de Educación, que se han declarado en huelga, demandando mayor salario.

En Venezuela

Acusan a Castro de Apoyo a las Drogas y Guerrilla

CARACAS, junio 19 (AP).— Un influyente parlamentario y dirigente del partido gubernamental Acción Democrática (AD) (socialdemócrata) denunció que "el narcotráfico y la subversión marchan unidos" y que tienen el apoyo del Presidente cubano Fidel Castro.

El diputado David Morales Bello hizo la acusación en una conferencia en Maracaibo, al occidente de Venezuela, reseñada hoy por el diario caraqueño El Universal.

El parlamentario socialdemócrata se refirió al caso de Colombia y dijo que "no es imaginación la tesis conforme a la cual el narcotráfico y la subversión aunque arrancan desde terrenos diferentes, llega un momento donde se entrecruzan y surgen entre ellos redes de entendimiento que los lleva a seguir marchando en lo sucesivo en una forma de auxilio mutuo".

Dijo que el Presidente colombiano Belisario Betancur "ha ido perdiendo

Secuestran a un Párroco Para Evitar su Traslado

SANTIAGO, junio 19 (UPI).— Cuatro días de secuestro cumplió hoy un joven sacerdote, quien se encuentra en manos de sus feligresas que no encuentran solución para impedir que el párroco sea trasladado.

"No queremos su traslado. Lo mantendremos con nosotros hasta las últimas con-

—Favor pase a la página 17.

Sigue el Dilema de los "Embriones Herederos"

LOS ANGELES, junio 19 (AP).— La herencia que dejó una pareja chilena a sus embriones congelados es de un millón de dólares, no siete millones como se había informado en Australia, dijo hoy la abogada Laura Horwitch.

El matrimonio chileno Mario y Elsa Ríos había participado en un programa de fertilización "in vitro" en el centro médico

Piden Postergación de Elecciones en Nicaragua

MANAGUA, junio 19 (UPI).— Luis Rivas, secretario general del Partido Social-Demócrata y presidente de la Coordinadora Democrática dijo hoy en un desayuno con periodistas extranjeros que "se está planeando la postergación de las elecciones" programadas por el gobierno sandinista para el 4 de noviembre.

"El proceso electoral en Nicaragua tiene que posponerse en próximo periodo, hasta que no haya en Nicaragua las libertades necesarias para unas elecciones verdaderamente libres y honestas", expresó Rivas.

"No hay libertades en Nicaragua para unas elecciones libres, sigue el estado de emergencia, no hay libertad de información, libertad sindical y se nos niega el derecho a manifestaciones y concentraciones políticas", dijo Rivas.

Anteriormente los de la Coordinadora plantearon que no "inscribirán candidatos para presidente y

vice presidente hasta no haya un diálogo nacional".

Ahora agregan pedir la postergación de los comicios para una fecha que no fue especificada.

Cuestionado acerca de si en este diálogo nacional podrían participar los alzados en armas en contra de los sandinistas, afirmó hoy uno de los editores.

—Favor pase a la página 27.

La Prensa Podría Quebrar por Censura en Nicaragua

MANAGUA, junio 19 (UPI).— El diario independiente "La Prensa" podría desaparecer por la estricta censura de que ha sido objeto, impidiéndole salir al público en más de 25 ocasiones desde que tomaron el poder los sandinistas, afirmó hoy uno de

los editores. El co-director del diario, Pedro Joaquín Chamorro Barrios, afirmó que el gobierno ha censurado hasta el 95 por ciento del texto de una edición y que en tan sólo tres días fue suspendido.

—Favor pase a la página 21.

Retirarán Soldados del Templo Dorado en India

NUEVA DELHI, junio 19 (UPI).— La mayoría de los soldados se retirarán mañana del Templo Dorado de Amritsar y entregarán el santuario más sagrado de la secta Sikh a sus sacerdotes, informó hoy el gobierno de India.

El anuncio se produjo después que la Primera Ministra Indira Gandhi aceptó casi en su totalidad un petitorio de 14 puntos hecho por cinco sacerdotes sikhs sobre cómo lograr la

—Favor pase a la página 27.

Honduras: Piden Expulsar a Periodistas Extranjeros

TEGUCIGALPA, junio 19 (ACAN-EFE).— Varios periódicos hondureños hicieron un llamado a las autoridades para que se sacudan de encima a los "bichos foráneos". En los últimos días, algunos de los principales periódicos de Tegucigalpa publicaron editoriales en contra de los periodistas extranjeros establecidos en el país.

Según los comentarios del periodismo local, los

corresponsales de otros países "fomentan campañas que proyectan una imagen cruelmente deformada de nuestras realidades institucionales y que se contraponen a los intereses legítimos de nuestra patria".

El periódico "El Heraldo" publicó un editorial en primera página en el que califica a los periodistas extranjeros de "bichos foráneos que vienen a roer la

piel de Honduras y a envenenar las fuentes de la verdad que manan de sus realidades politicoculturales".

El editorial invocó el "derecho que asiste a Honduras de salvaguardar su prestigio y su buen nombre, sacudiéndose si es necesario a esos bichos foráneos, ignaros e irresponsables, desconocedores de

—Favor pase a la página 27.



EMBRIONES HUMANOS. Melbourne, Australia, junio 19 (AP).— La doctora Linda Mohr coloca un embrión humano para su congelación en un depósito de nitrógeno líquido. En el Centro Médico Reina Victoria, de aquí, hay dos embriones congelados de una pareja chilena que murió dejando una fortuna. Esto ha suscitado controversias ético-legales sobre si revivir los embriones para que sean los herederos, aun cuando no tendrán a sus padres, con ellos.

—Favor pase a la página 62.